

no disease that cannot be treated more successfully without alcoholic liquors than with. ”

Une tueuse d'hommes, oui, la liqueur n'est que cela. Elle ne sait que meurtrir les corps, elle ne peut qu'assassiner les âmes. Mais ce n'est pas tout encore. La maladie de l'alcoolique se poursuit dans les descendants. Le long du chemin de la vie, ses fils et ses filles iront boire l'eau de mort, — c'est affreux, mais c'est vrai, — ils iront nager et se vautrer dans cet océan de boue, de whiskey, de sang et de larmes où s'est noyée l'âme de leur père.

HENRI BAYARD.

LE SCAPULAIRE SAUVE UN REGIMENT AMERICAIN

LE Président des Etats-Unis vient de créer une *Légion d'honneur et de bravoure militaires*, et c'est un catholique de dix-huit ans qui a obtenu la première décoration.

Le 21 juillet dernier, William Reilly reçut cette marque de distinction de la main même du général Smith, et en présence de ses camarades de l'armée américaine.

Sa médaille, il la doit à une protection particulière de la sainte Vierge ; et son fait d'arme est, en même temps, un exemple édifiant de dévotion à notre bonne mère du Ciel.

Dans la nuit du 10 avril, les deux régiments du général Wood, après avoir dispersé les bandes philippines, se reposaient quelques heures à Dolores, dans l'île de Samar, avant de reprendre leur marche. Déjà on pliait les tentes, quand un cheval couvert de blessures s'abattit dans le camp.

On le saisit et en l'examinant attentivement on découvrit sous la selle un morceau de toile portant ce griffonnage : « *Ne partez pas avant le jour, Philippinos en embuscade. Reilly* ».